

Billy y las Botas— © www.senorwooly.com
Version A

Había una bufanda que se llamaba Billy. A Billy no le gustaba otra ropa. Vivía en el cuello de un hombre alto. Estaba contento.

Un día, el hombre alto caminaba. Había un problema. De repente, ¡el hombre se resbaló! ¡Y Billy se cayó! Billy no estaba contento.

Más tarde, Billy se despertó. Billy se levantó. Billy estaba súper contento.

Había dos botas en el suelo. Las botas eran vibrantes y muy bonitas. Billy miró a las dos botas y estaba impresionado. Era el amor.

Las dos botas hablaron: —¿Cómo te llamas?

Billy respondió: —Me llamo Billy, Billy la bufanda.

Las botas eran muy bonitas. Billy y las botas jugaron al golfito. Billy y las botas fueron al restaurante. Era el amor.

Pero, el amor es complicado y cruel.

Más tarde, Billy y las botas estaban montando en una motocicleta. De repente, la mano del hombre alto apareció.

Billy no se escapó. Billy fue atrapado.

—Adiós, mis botas bonitas, dijo Billy.